

## 3 millions pour soutenir l'économie sociale face à la hausse des loyers

📅 09/08/2023

[f \(url:https://www.facebook.com/share.php?u=http://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/2023/08/09/3-millions-pour-soutenir-l-economie-sociale-face-a-la-hausse-des-loyers\)](https://www.facebook.com/share.php?u=http://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/2023/08/09/3-millions-pour-soutenir-l-economie-sociale-face-a-la-hausse-des-loyers)

[t \(url:https://twitter.com/intent/tweet?url=http://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/2023/08/09/3-millions-pour-soutenir-l-economie-sociale-face-a-la-hausse-des-loyers\)](https://twitter.com/intent/tweet?url=http://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/2023/08/09/3-millions-pour-soutenir-l-economie-sociale-face-a-la-hausse-des-loyers)

[\(url:#\)](#)

[\(url:#\)](#)



La **Ville de Montréal** ajoutera 3 millions de dollars aux 11 millions déjà intégrés au programme Accélérer l'investissement durable, créé en 2020, dans le but d'aider les entreprises d'économie sociale à acquérir, construire, rénover ou agrandir leurs bâtiments pour leur permettre d'offrir des services dans leur communauté.

La mairesse de Montréal, **Valérie Plante**, insistait sur [Radio Canada \(url:https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2002053/economie-sociale-montreal\)](https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2002053/economie-sociale-montreal) sur l'importance de l'économie sociale dans un contexte de crise du logement où les diverses entreprises du milieu peinent à maintenir leur offre de services.

*«Une des menaces majeures qui planent sur les entreprises d'économie sociale est le prix des loyers. Pour celles qui répondent à des besoins communautaires dans un rayon particulier, déménager signifie tuer l'organisme»*

**Édith Cyr**, présidente du Conseil d'économie sociale de l'île de Montréal (CESIM), croit que les entreprises pourront continuer de déployer leurs activités grâce à ce montant supplémentaire.

*«Avec l'inflation et la rareté des espaces à coût abordable, les besoins sont grands sur le territoire montréalais. Ce soutien apporte une contribution significative aux entreprises d'économie sociale qui souhaitent acquérir ou rénover un bâtiment, leur permettant ainsi de continuer à répondre aux besoins de la communauté montréalaise»*

**Mots-clés** : [Regards d'ailleurs \(url:/abherve/mots-cles/1699\)](https://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/mots-cles/1699) | [Economie sociale et solidaire \(url:/abherve/mots-cles/1698\)](https://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/mots-cles/1698)